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                                                                                            Alla Direzione della Casa Circondariale  
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Al Sig. Provveditore Toscana ed Umbria 
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Firenze 
 

                                                                                                   Al  Segretario Generale Al.SI.P.PE 
                                                                                                             Dr.  Alessandro BELFIORE 

                                                                                                                                                  Roma 
 

Al Segretario Locale Al.Si.P.Pe 
Leozappa Marcello 

Livorno 
 
 
                                     

Oggetto: Richiesta di implementazione dei distributori automatici e diversificazione 
dell'offerta 

 
Sig. Direttore, 

                               con la presente, questa Organizzazione Sindacale affiliata all’ O.S.A.P.P. e 
pertanto destinataria delle prerogative sindacali riservate alle OO.SS. maggiormente 
rappresentative, intende portare alla Sua attenzione una questione di fondamentale 
importanza per il benessere dei dipendenti di questo istituto. 

Come Lei ben sa, la chiusura della mensa di servizio è stata prolungata per un periodo di 
tempo che, al momento, non risulta ben precisato. Questo ha comportato non solo disagi 
organizzativi, ma anche problemi riguardanti l'accesso a pasti adeguati durante l'orario 
lavorativo. 

 

Ricordiamo che Lei si era impegnato per implementare il numero dei distributori 
automatici e di diversificare l'offerta dei generi acquistabili, permettendo anche l'acquisto 
di pietanze pronte da riscaldare successivamente. Tali misure, oltre a rappresentare una 
soluzione temporanea al problema della chiusura della mensa, sarebbero state un segno 
tangibile del Suo impegno nel garantire il benessere dei dipendenti. 

 



Tuttavia, fino ad ora, non abbiamo riscontrato alcun progresso in tal senso. Questo ci 
preoccupa notevolmente, poiché la situazione attuale correlata ad altre disfunzioni dell’ 
Istituto , sta mettendo a dura prova il benessere del personale. 

 

Pertanto, Le chiediamo cortesemente di prendere provvedimenti immediati per 
implementare il numero dei distributori automatici e diversificare l'offerta dei generi 
acquistabili, come precedentemente annunciato. Queste azioni sarebbero di grande aiuto 
per garantire che i dipendenti possano accedere a pasti adeguati durante il loro orario 
lavorativo. 

 

Siamo certi che l'attuazione di tali misure contribuirà notevolmente a migliorare la qualità 
della vita lavorativa dei dipendenti, oltre a favorire un clima più positivo e produttivo 
all'interno dell'istituto. 

 

RingraziandoLa anticipatamente per la Sua attenzione e collaborazione, rimaniamo in 
attesa di una Sua risposta e di vedere i nostri bisogni adeguatamente presi in 
considerazione. 

 

Distinti Saluti,    

                                                                                       IL SEGRETARIO NAZIONALE Al.Si.P.Pe 
                                                                                                                 Luigi PORCU 
 


